

El libro mágico

Había una vez unos niños que vivían en un pueblo que estaba al lado de un bosque del que decían que quien iba una vez, no volvía.

Una vez, los niños decidieron ir al bosque y se metieron en el bosque, cada vez más y más adentro. “La verdad, dijeron, no da nada de miedo”, se decían unos a otros. Era un bosque muy bonito.

De repente, oyeron un ruido, pero no había nada y siguieron. Al momento vieron un libro de cocina tirado en el suelo, delante de sus pies. Elsa lo cogió, mientras su hermano Julio lo miraba. Se lo llevaron a casa, pero como no encontraron el camino, tuvieron que empezar a buscar y buscar.

Vieron una lucecita que parecía una casa. Empezaron a caminar hacia ella y cada vez se hacía más y más grande, de pronto llegaron y el libro les mostró una página, tuvieron que cocinar. El libro les mostró el camino, llegaron a casa, le contaron todo a sus padres y ellos estaban muy contentos.

Alma Sampedro Cuenca

Clase G3B